

7 juin 2016 - Sébastien Roumat

Bonsoir,

Avec mon boulot d'agriculteur, je ne peux pas me rendre disponible comme je le souhaiterai, mais je me permets de vous donner à nouveau mon avis sur cette triste affaire...

Il faut médiatiser à son maximum ce deni de démocratie, ce gouffre financier et ce désastre écologique.

Pour y parvenir, **des journalistes bien ciblés**, sont friands de tels scandales : JP PERNAULT au 13h de TF1, Elise LUCET sur Fce 2 et Yan BARTEZ du petit journal de C+.

Ainsi, en diffusant au plus grand nombre cette GIAGANTESQUE HERESIE, la population très contestataire du pouvoir en place, viendra gonfler nos rangs...

Cordialement

Sébastien ROUMAT

Ndir TGV-Albret : Merci Sébastien